



Zentraler Verkehrs- und Autobahndienst der PI Dessau-Roßlau

Polizeimeldungen

Berichtszeitraum vom 24.05. bis 25.05.2023

Verkehrsgeschehen

- Geschwindigkeitskontrolle -

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am gestrigen Tage wurde bei Greppin eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Es wurden 1780 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h wurden 35 Verstöße festgestellt. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 82 km/h.

- Geschwindigkeitskontrolle -

(Stadt Dessau-Roßlau)

Am gestrigen Tage wurde auf der B 185 bei Waldersee eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Es wurden 1931 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 100 km/h wurden 13 Verstöße festgestellt. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 146 km/h.

- Kennzeichenmissbrauch -

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am gestrigen Tage wurde auf der BAB 9 im Rahmen einer Verkehrskontrolle ein PKW Skoda zwischen den Anschlussstellen Wolfen und Thurland angehalten und kontrolliert, bei dem am angebrachten Fahrradträger ein anderes Kennzeichen zu verzeichnen war als am eigentlichen Fahrzeug. Der 70jährige Fahrer gab an, dass es sich bei dem unterschiedlichen Kennzeichen um das seines ehemaligen Fahrzeuges handele. Gegen ihn wurde ein Strafverfahren wegen Kennzeichenmissbrauch eingeleitet.

- Verkehrsunfall mit Personenschaden -

(Stadt Dessau-Roßlau)

Am gestrigen Mittag kam es im Innenstadtbereich von Dessau zu einem Verkehrsunfall mit verletzter Person.

Im Kreuzungsbereich Unruhstraße und Hans-Heinen-Straße erfasste ein 82jähriger Fahrer eines PKW VW eine in gleicher Richtung fahrende 71jährige Fahrradfahrerin. Diese geriet unter das Fahrzeug und wurde dort eingeklemmt, sodass sie durch die Feuerwehr befreit werden musste. Anschließend wurde sie schwerverletzt in ein Krankenhaus gebracht, wo sie gegenwärtig noch verbleibt.

- Positiver Drogentest bei Verkehrskontrolle -

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am gestrigen späten Abend wurde auf der BAB 9 in München zwischen den Anschlussstellen Wolfen und Halle/Saale ein PKW Audi festgestellt und kontrolliert. Im Rahmen der Verkehrskontrolle wurde festgestellt, dass die Fahrerin unter Einfluss von Betäubungsmitteln fuhr. Ein durchgeführter Test zeigte ein positives Ergebnis an, sodass die Weiterfahrt untersagt und eine Blutentnahme angeordnet wurde.

Gegen die 31jährige wurde ein Bußgeldverfahren eingeleitet.